



19 de abril de 2020

De todos es conocido y agradecido todos esos profesionales el gran trabajo que están haciendo en primera línea atendiendo a nuestras familias y amigos.

¡Pero no te conformes con salir a aplaudirles a las 20:00 cada día, TÚ PUEDES HACER MÁS!

Apoyar a tus vecinos, a tus familiares, amigos y conocidos... y porque no, a desconocidos.

Y no sé a ti, pero a mi cualquier sonrisa desde el corazón me anima, los gestos de cariño me reconfortan sin tener en cuenta su origen, un hola cómo estás?, que tal lo estás llevando?, no cuestan nada pero valen mucho para la persona que lo recibe.

Al fin y al cabo, todos somos personas y podemos conectar con amor sin tener en cuenta la edad, el género, la raza, la ubicación o el idioma.

Si cada uno de nosotros, cada día, nos comunicamos con tres personas diferentes, para poner luz en su vida estaríamos haciendo de este mundo un lugar más bonito donde vivir.

Seamos solidarios con nuestro corazón y la gratitud inundará nuestra alma.

RE-CONECTA CON TU LADO MÁS HUMANO

🌈 TODO VA A SALIR BIEN 🌈

Tamara Bermejo